

11/12/2014

## **Fiscalía ejecutó con positivos resultados su plan de Relaciones Comunitarias**

Variadas actividades de interacción con la comunidad efectuó la Fiscalía durante este segundo semestre del año, en las diversas comunas de la Región de Aysén, como parte de su plan nacional de Relaciones Comunitarias.

En este contexto, se efectuó la denominada “Escuela para líderes” en las localidades de Cochrane, Chile Chico, Puerto Cisnes, Puerto Aysén y Coyhaique, en las cuales se impartieron clases a voluntarios de Bomberos y a dirigentes del sector transporte de la capital regional. De hecho este



viernes, a las 19.30 horas, se cierra el ciclo del presente año con una actividad con voluntarios de Bomberos en Coyhaique.

“Este tipo de actividades nos permiten acercarnos a la comunidad, dialogar, escuchar sus necesidades y detectar oportunidades de mejorar nuestro trabajo”, comentó el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, quien valoró la ejecución de un plan de Relaciones Comunitarias por parte de la Fiscalía.

La principal autoridad del Ministerio Público en la Región de Aysén, añadió que estas charlas estuvieron destinadas a mejorar la persecución penal, al poner en evidencia la necesidad de contar con pruebas en la investigación de los delitos, para luego ser presentadas ante los Tribunales de Justicia, los cuales finalmente resuelven la inocencia o culpabilidad de un imputado.

### **OPINIONES**

Sobre la relevancia de este tipo de actividades, Juan Luis Ruiz, encargado de Comunicaciones del “Sindicato de Trabajadores Independientes del Volante”, sector taxis básicos, calificó su realización como importantes. “Es bueno, uno de repente peca de ignorancia o en decir cosas que no corresponde porque no está en el tema y ojalá que se sigan haciendo este tipo de charlas; eso significa que la Fiscalía siempre quiere estar con la población, con la gente y más que nada que la gente se sienta segura y acompañada”.

Por su parte Raquel Gallardo, secretaria del Sindicato de Transportes de pasajeros Almirante Simpson, comentó que “para la finalidad que ustedes quieren, yo creo que (este tipo de reuniones) está bien. Esto obviamente se multiplica en los sindicatos y esa información se transmite”. Asimismo, dijo en relación a uno de los aspectos de la charla asociado a evitar la compra de especies robadas, la dirigente sostuvo que “si hay menos compradores, tendrá que reducirse un poco el delito”.

A las anteriores capacitaciones, se sumaron charlas efectuadas a personal del Hospital de Puerto Aysén y Coyhaique, soldados del Regimiento de Cochrane y efectivos de Gendarmería en Puerto Aysén. También, este segundo semestre se efectuaron dos cuentas públicas locales en Cochrane y Puerto Aysén, donde en esta última también se incluyeron los resultados de la Fiscalía Local de Cisnes.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369